



In sport for Sport
LUDIS IUNGIT

Newsletter n. 11/25



Panathlon Club Lausanne - Laetitia Hartmann remporte le Prix Panathlon 2025

Le Prix 2025 du Panathlon Club de Lausanne a été décerné dans la ville de Crissier à Laetitia Hartmann de l'association Rafro Léman. Le club de service de Lausanne rend hommage à une leader et une sportive qui travaille dans l'ombre d'un sport peu connu et inclusif, le rafroball.

Le Panathlon Lausanne a félicité Laetitia Hartmann pour ses qualités humaines et son dévouement à la recherche sportive qui réunit des personnes handicapées et non handicapées qui pratiquent et partagent le même sport. Le Rafroball, un sport de balle en salle, réunit dans la même équipe des personnes avec et sans handicap, des hommes et des femmes en fauteuil roulant ou non. Le plaisir et le fair-play font partie des objectifs de ce sport et sont des valeurs défendues par le mouvement du Panathlon.

....